

Amaya Azcona: Resumen presentación a los medios de la campaña “La sexualidad sí importa, sin ningún género de duda”

Con motivo de la aprobación y próxima entrada en vigor de la Ley de Salud Sexual y Reproductiva e Interrupción Voluntaria del embarazo, el Foro español de la Familia ha organizado una Campaña a nivel nacional.

El Foro denuncia la inadmisibles intromisión del Estado en un tema como el de la sexualidad tomando partido por la visión que de ella tiene la ideología de género (sin avales científicos), frente a otras visiones que creen que el ejercicio de la sexualidad tiene fuertes implicaciones en la personalidad y no es aconsejable su ejercicio en edades tempranas.

El Estado no se puede decantar por una visión e imponerla en contra de otras. Nadie puede obligar a otra persona a comportarse de modo contrario a sus convicciones en lo que afecta a su propia vida. El Estado no puede legítimamente considerarse como depositario de ninguna de ellas incorporando una u otra de estas opiniones a sus competencias educativas, ya que, pertenecen al ámbito de libre discusión e intercambio de ideas de los ciudadanos.

La campaña del Foro consistirá en dar charlas informativas a las familias españolas sobre el contenido de esta Ley así como del tratamiento, a nuestro juicio, *des-educativo*, de la educación afectivo sexual, que el Gobierno quiere poner en marcha.

Estas campañas básicamente se resumen en enseñar el uso del preservativo, y otros medios anticonceptivos, facilitar el acceso a los métodos contraceptivos de emergencia y al aborto como un recurso más al que los jóvenes puedan acogerse cuando todo lo anterior falle. A nuestro juicio, no son campañas de verdadera educación afectivo-sexual. De ahí que lleven fracasando más de 25 años.

- El preservativo tiene una tasa de fallos, en condiciones de uso perfecto, de un 18%; si tenemos en cuenta que no siempre se usa bien, esta tasa aumenta. No protege de todas las enfermedades de transmisión sexual que, por cierto, están aumentando de manera preocupante. Les remito a los estudios epidemiológicos del Ministerio de Sanidad.
- De otro lado, ONUSIDA recomienda que las campañas para que sean eficaces deben enfocarse a los grupos de riesgo y no a la población en general, y que no se debe hablar de sexo seguro sino de sexo más seguro.
- El mayor acceso a la contracepción de emergencia (PDD) no logra disminuir las tasas de abortos o embarazos imprevistos, posiblemente debido al aumento de las relaciones originado entre jóvenes y adolescentes al liberalizar este tipo de fármacos. Las últimas estadísticas francesas así lo confirman. Además la PDD no protege de las E.T.S. y no está estudiado su abuso.

Todos estamos de acuerdo que el aumento de los embarazos imprevistos, sobre todo en adolescentes y mujeres en situaciones difíciles, y el incremento de abortos es un problema de salud pública. El Foro de la familia no está de acuerdo en la forma que las Autoridades Sanitarias tienen de atajarlo.

Banalizar la sexualidad, negar que la persona se implica y que sufre con relaciones, en muchos casos utilitaristas y abusivas, defender el aborto como un derecho de la madre sin tener en

cuenta los derechos del niño, y negar que el aborto tenga consecuencias negativas para las madres, no es sino añadir problemas a la situación actual.

Implantar la enseñanza de los métodos abortivos a los profesionales de la sanidad pública y obligar a su ejercicio no es fácilmente compatible con la defensa de las libertades públicas que defiende nuestra Constitución.

Extender el aborto entre nuestros jóvenes como un derecho a la salud sexual y reproductiva no es algo saludable sino altamente pernicioso.

Sin una verdadera educación integral de la persona donde se incluya la educación de la afectividad, del control de los sentimientos, del respeto a los demás, del valor de la persona en sí misma y no como objeto de placer, las campañas no conseguirán sus objetivos sino aumentar el problema, que es lo que ha ocurrido en los últimos treinta años.

Contamos con numerosos colaboradores que llegarán a todos los rincones de España.